

CHILE

## Fogatas en la alameda

Ciento ochenta detenidos fue el saldo de las manifestaciones que se realizaron, en Santiago durante la conmemoración del Día Internacional de la Mujer. La mayor parte está siendo liberada —entre ellos dos ciudadanos franceses— pero se anunció que tres personas serían puestas a disposición de los tribunales militares por ofensas a los carabineros. Los manifestantes fueron reprimidos con bastonazos, curros lanzaagua y gases lacrimógenos. Las protestas se intensificaron al anochecer, cuando grupos de jóvenes levantaron barricadas y encendieron fogatas en la alameda Bernardo O'Higgins. Por otro lado, la Iglesia Católica chilena declaró que la renovación del estado de emergencia impide las condiciones éticas indispensables para la legitimidad del plebiscito. El presidente de la Conferencia Episcopal, obispo Tomás González, llamó a los chilenos a dejar de lado la pasividad e inscribirse masivamente en los registros electorales.

10/10/3-88 -

CHILE

## Candidato para el invierno

P-  
12  
43-88

El comandante en jefe de la armada, almirante José Merino, anunció que entre los meses de junio y julio la Junta de Gobierno designará al candidato presidencial para el plebiscito que se realizará a fines de este año. Si bien el general Augusto Pinochet aparece como el favorito, el jefe de la Fuerza Aérea, general Fernando Matthei, se mostró partidario de que el "presidenciable" sea un civil. Por otro lado y con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer, el Comité Pro Retorno de Exiliados presentó ante la justicia un recurso solicitando el regreso al país de 51 mujeres exiliadas, entre las que figuran la viuda del ex presidente Salvador Allende, Hortensia Bussi, y las ex parlamentarias María Elena Carteras, del Partido Socialista, y Gladys Marín, del Partido Comunista.